

## Maßnahmen zur Bekämpfung der Corona-Pandemie

Stand: 16.03.2020

Liebe Musikkameraden und -innen,

liebe Vereinsmitglieder des Musikverein Berg und des Fördervereins für Jugendausbildung,

die dynamische Entwicklung bezüglich der Verbreitung des Corona-Virus nimmt nun auch maßgeblich Einfluss auf unser Vereinsleben. Nachdem in den letzten Tagen die verschiedenen Maßnahmen und Empfehlungen im Umgang mit dem Virus sich geradezu überschlagen haben, hat das Landratsamt in Übereinkunft mit allen Bürgermeistern des Landkreises die „ALLGEMEINVERFÜGUNG über das Verbot und die Einschränkung von Veranstaltungen zur Eindämmung der durch SARS-CoV-2 (neuartiges Corona-Virus 2019) verursachten Atemwegserkrankung“ erlassen.

Wir, der Musikverein Berg und der Förderverein für Jugendausbildung, werden uns natürlich daranhalten und haben konkret folgende Maßnahmen in Absprache mit unserer Gemeindeverwaltung getroffen:

- **Das Probelokal wird bis auf Widerruf geschlossen. Genauso wie, zum Beispiel, die Kindergärten, Schule, Jugendtreff oder das Gemeindehaus.**
- **Daraus folgt natürlich, dass der Probebetrieb der TRAKA, JUKA und allen anderen Gruppen bis auf weiteres eingestellt wird. Das Betreten des Probelokals ist ab sofort untersagt.**
- **Ebenfalls darf auch kein Musikunterricht oder private Veranstaltung in unseren Räumlichkeiten stattfinden. Die Musikschule hat diesbezüglich die Eltern und Schüler bereits informiert.**
- **Alle Auftritte und Veranstaltungen des Musikvereins Berg werden bis Ende April ebenfalls abgesagt oder auf unbestimmte Zeit verschoben.**
- **Darunter fallen speziell:**
  - **Benefizkonzert am 29.03.2020**
  - **Putztag am 04.04.2020**
  - **Palmsonntag am 05.04.2020**
  - **JUKA-Doppelkonzert am 26.04.2020**

Wie es mit den Veranstaltungen und Terminen ab Mai weiter geht werden wir von Monat zu Monat entscheiden. Auch ob unser Bergfest wie geplant stattfinden kann ist im Moment noch nicht sicher, dann alle Maßnahmen gelten für die Dauer der Allgemeinverfügung bzw. einer Nachfolgeverordnung des Land Baden-Württemberg. Wie sich die Lage in den nächsten Wochen und Monaten weiter entwickelt ist sehr schwer vorauszusagen. Wir bleiben auf jeden Fall in engem Kontakt mit den zuständigen Behörden und halten euch auf dem Laufenden.

Wir bitten euch um Verständnis für die Schritte, die nun einfach notwendig werden. Die ganze Situation ist eine sehr große Herausforderung für uns als Verein, aber auch für jeden einzelnen von euch und speziell für die ganze Gesellschaft. Wir hoffen, dass wir durch diese Maßnahmen unseren Beitrag zur Bekämpfung der Pandemie beitragen können.

Nicht untersagt ist übrigens das Üben zu Hause oder die Reinigung eurer Instrumente oder Trachten (Aber nicht in die Waschmaschine, sondern in die Reinigung geben). Wer noch Noten, Instrumente oder andere private Dinge aus dem Probelokal benötigt, kann sich gerne bei Reinhold Köberle oder Markus Frankenhauser melden. Wir werden es irgendwie organisieren und möglich machen.

Jetzt bleibt aber erst mal alle Gesund und hoffentlich bis bald.

Für den Musikverein Berg e.V.:

---

Reinhold Köberle  
(Vorsitzender)

Für den MV Berg – Förderverein für Jugendausbildung e.V.:

---

Christian Müller  
(Vorsitzender)